

NEWS

Danlanud Sultan Hasanuddin Resmikan Penggunaan Sumur Bor di Kecamatan Bontoa Kabupaten Maros

Ahmad Rohanda - NEWS.OR.ID

Jul 31, 2024 - 13:10



Makassar - Komandan Lanud Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S.E., M.M., CHRMP., meresmikan penggunaan sumur bor di Desa

Panjallangan, Kelurahan Bontoa, Kecamatan Bontoa Kabupaten Maros, Provinsi Sulawesi Selatan, Rabu (31/7/2024).

Dalam sambutannya Danlanud Sultan Hasanuddin menyampaikan bahwa, pembangunan sumur bor Kelurahan Bontoa, Kecamatan Bontoa Kabupaten Maros, diharapkan dapat menjadi solusi bagi permasalahan ketersediaan air bersih. “Sumur bor ini dirancang untuk memberikan akses yang lebih baik dan berkelanjutan terhadap ketersediaan air bersih bagi masyarakat setempat, serta mendukung kegiatan sehari-hari yang memerlukan air,” ungkapnya.

Lebih lanjut, Marsma TNI Bonang Bayuaji mengatakan bahwa Inisiatif pembuatan sumur bor ini adalah bagian dari komitmen kami, TNI Angkatan Udara, untuk selalu hadir dan berkontribusi dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat. “Kami percaya bahwa keberadaan pangkalan TNI AU di suatu wilayah harus memberikan dampak positif bagi lingkungan sekitarnya, termasuk dalam hal penyediaan fasilitas dasar seperti air bersih”, ujarnya.



TNI Angkatan Udara, menurut Marsma TNI Bonang Bayuaji, tidak hanya menerbangkan pesawat dan menjaga keamanan udara, tetapi juga terlibat dalam berbagai kegiatan sosial yang memberikan senyum kecil bagi masyarakat di sekitarnya. “Dengan adanya pembuatan sumur bor ini masyarakat dapat menikmati akses yang lebih baik terhadap air bersih, khususnya masyarakat yang berada di Kecamatan Bontoa,” ucapnya.

Danlanud Sultan Hasanuddin berharap, sumur bor dapat mengurangi masalah

kekurangan air, serta meningkatkan kesehatan dan kualitas hidup warga.

Usai peresmian sumur bor, Komadan Lanud Sultan Hasanuddin didampingi Wakil Bupati Maros Hj. Suhartina Bohari, S.E., M.Ikom, Ketua Badan Amil Zakat Nasional Kab. Maros Dr. Ansar Taufiq, M. Si, Camat Bontoa Mulyadi, S.STP., melaksanakan penyerahan bantuan paket Sembako kepada warga masyarakat yang diwakili masing-masing desa.

Turut hadir dalam peresmian sumur bor antara lain Danwing 5 Lanud Sultan Hasanuddin, Kolonel Pnb Agus Rohimat, M. Avn., Mgt.pcs (j)., Kadispotdirga Kolonel Pas I Komang Dony A.W., Kadislog Kolonel Tek Luqman Hakim, Danwing Komando II Kopasgat Kolonel Pas Agus Triono, S.E., Karumkit RSAU dr. Dody Sardjoto Lanud Sultan Hasanuddin Kolonel Kes dr. Nikolas Ardito, dan Para pejabat Lanud Sultan Hasanuddin. (Pen Hnd)